

Conférence

« Quelles raisons motivent l'apprentissage de la langue japonaise à l'université, en France, au Vietnam et à Singapour?

Pourquoi les étudiants étudient-ils le japonais ?»



Conférence du

Dr. Kuriko Shinozaki

*Nanyang Technological
University, Singapour*

Inscription obligatoire :

✉ mujapon@unistra.fr

📍 **Mardi 3 juin 2025 | à 17h30**

Maison universitaire France-Japon

42a, avenue de la Forêt Noire

67000 Strasbourg

En tant que maître de conférences en Japonais dans plusieurs pays (France, Vietnam, Singapour), je m'intéresse aux raisons motivant l'apprentissage de la langue japonaise.

En m'appuyant sur ma thèse de doctorat, je constate que les apprenants de japonais en France connaissent bien la culture populaire japonaise, alors que ce n'est pas le cas au Vietnam.

Je voudrais comparer et détailler les situations d'apprentissage de la langue japonaise en me concentrant sur la France le Vietnam, et y ajouter des résultats obtenus par notre équipe de recherche avec M. Ghesquiere et Mme Bech de Singapour, où je travaille actuellement.